



*caminar juntas con realismo y esperanza,
desplegando la gracia fundacional para compartir
vida en plenitud."*

Día 14: Escuchar, intercambiar y escribir

"La primera en el camino, María, nos llevas a arriesgar nuestro sí a lo inesperado de Dios. Y aquí está sembrado en el barro incierto de nuestra humanidad, Jesucristo Hijo de Dios.

**Camina con nosotros, María, por nuestros senderos de fe,
son caminos hacia Dios, son caminos hacia Dios."**

En compañía de María "la primera en el camino", entramos en este nuevo día. Las hermanas de la región de África Occidental dirigieron la oración pidiendo la gracia de estar abiertas y atentas a las llamadas del Señor.

Pasamos el día leyendo el documento redactado por el grupo de redacción en las tres lenguas, debatiéndolo en grupos lingüísticos y, a continuación, aportando comentarios al grupo de redacción para que introdujera los cambios necesarios. Una vez revisada la última versión, el documento final se presentará al final de la semana para su aprobación.

A continuación entramos en una nueva etapa del Capítulo para preparar las elecciones. Los animadores propusieron un proceso de discernimiento comunitario con vistas a la elección del Superior General y de los 3 Consejeros.